

La ville et l'eau, au cœur d'un colloque international à Marrakech

Dossier de la rédaction de H2o
May 2025

Le thème "La ville et l'eau entre changement climatique et langages" a été au centre d'un colloque international organisé à Marrakech avec la participation de chercheurs, ingénieurs et étudiants. Cette rencontre scientifique, initiée par l'École nationale d'architecture de Marrakech, s'inscrit dans le cadre d'un cycle de rencontres internationales organisées par l'établissement, et de la dynamique de la 19^e édition du Congrès mondial de l'eau (1er au 5 décembre). Ce colloque s'est tenu en partenariat avec le département de l'ingénierie de l'énergie, du territoire et de l'eau de l'Université de Pise, ainsi que le département d'architecture et d'environnement de l'Université de Naples en Italie.

Les principaux axes abordés lors de cette rencontre ont porté notamment sur l'architecture technique liée à l'eau, l'eau dans les villes historiques comme Fès et Marrakech, les khettaras et les jardins traditionnels, ainsi que la gestion de l'eau dans les médinas et les îles entourées d'eau.

Maghreb Arabe Presse (Rabat) - AllAfrica